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-----No dia vinte e quatro de janeiro do ano de dois mil e doze, no Salão Nobre 

do Edifício dos Paços do Concelho, realizou-se a reunião ordinária do Município 

de Góis, sob a Presidência da senhora Drª Maria de Lurdes de Oliveira 

Castanheira na qualidade de Presidente do Município, comparecendo os 

Vereadores que compõem o Executivo Camarário: Dr. José Alberto Domingos 

Rodrigues, Eng. Diamantino Jorge Simões Garcia e Maria Helena Antunes 

Barata Moniz. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Reunião foi secretariada pela Técnica Superior Liliana Maria Rosa Pinto.---   

-----Depois dos presentes terem ocupado os seus lugares, a senhora Presidente 

declarou aberta a reunião pelas dez horas, solicitando a introdução dos 

seguintes pontos na ordem de trabalhos:------------------------------------------------------ 

2.14 – REGIME DE AVALIAÇÃO GERAL DOS PRÉDIOS URBANOS PARA 

EFEITOS TRIBUTÁRIOS-------------------------------------------------------------------------- 

2.15 – VOTO DE PESAR A ARMINDO DOS ANJOS NEVES--------------------------- 

2.16 - TRIBUNAL ADMINISTRATIVO E FISCAL DE COIMBRA/AÇÃO 

ADMINISTRATIVA COMUM N.º 1058/08.0BECBR (FORMA ORDINÁRIA) 

/TERMOS DA TRANSAÇÃO--------------------------------------------------------------------- 

2.17 - ALIENAÇÃO DA FRAÇÃO B DO LOTE 3 DA ZONA INDUSTRIAL DE 

GÓIS À EMPRESA CARLOS CASTANHEIRA, UNIPESSOAL, 

LDA/ALTERAÇÃO DA DELIBERAÇÃO DO EXECUTIVO DE 11.10.11--------------- 

2.18 – REUNIÃO ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DE SAÚDE DO CENTRO 

(ARSC)/INFORMAÇÃO---------------------------------------------------------------------------- 

2.19 – REUNIÃO COM A DREC E ADEPTOLIVA/INFORMAÇÃO--------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade inserir os 

referidos pontos na ordem de trabalhos.-------------------------------------------------------

-----Seguidamente a senhora Presidente deu inicio à ordem de trabalhos.-----------

1 – FALTAS E ATA DA REUNIÃO ANTERIOR: ------------------------------------------- 
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1.1 – FALTAS; --------------------------------------------------------------------------------------- 

1.2 – ATA DA REUNIÃO ANTERIOR---------------------------------------------------------- 

2 - ASSUNTOS DIVERSOS: --------------------------------------------------------------------- 

2.1 – INICIATIVAS MUNICIPAIS/FEVEREIRO 2012-------------------------------------- 

2.2 – I FESTA DO LIVRO/PROGRAMA------------------------------------------------------- 

2.3 – ODETE GONÇALVES MARTINS SÃO JOSÉ/CANDIDATURA AO 

PROGRAMA SOLARH----------------------------------------------------------------------------- 

2.4 – ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE ÉVORA/MOÇÃO SOBRE TAXA 

MUNICIPAL DE DIREITOS DE PASSAGEM------------------------------------------------ 

2.5 – PURA POESIA, ARQUITECTURA, PLANEAMENTO & 

DESIGN/APRESENTAÇÃO DO PROJETO PARA REQUALIFICAÇÃO DO 

EDIFÍCIO DA BIBLIOTECA MUNICIPAL----------------------------------------------------- 

2.6 – PURA POESIA, ARQUITECTURA, PLANEAMENTO & 

DESIGN/APRESENTAÇÃO DO PROJETO PARA REQUALIFICAÇÃO DA 

PRAÇA DA REPÚBLICA EM GÓIS------------------------------------------------------------ 

2.7 – PURA POESIA, ARQUITECTURA, PLANEAMENTO & 

DESIGN/APRESENTAÇÃO DO PROJETO PARA REQUALIFICAÇÃO DO 

LARGO DO ADRO EM VILA NOVA DO CEIRA-------------------------------------------- 

2.8 – ANTÓNIO FERNANDES BANDEIRA/PEDIDO DE DESTAQUE---------------- 

2.9 – ENTIDADE REGULADORA DOS SERVIÇOS DE ÁGUAS E 

RESÍDUOS/PROGRAMA DE CONTROLO DA QUALIDADE DA ÁGUA PARA 

CONSUMO HUMANO DE 2012----------------------------------------------------------------- 

2.10 – NOVA BARRAGEM DO ALTO DO CEIRA------------------------------------------ 

2.11 – GABINETE TÉCNICO FLORESTAL/REGISTOS NA PLATAFORMA 

SGIF-----------------------------------------------------------------------------------------------------

2.12 – MUNICÍPIO DE GÓIS/DOAÇÃO DE IMÓVEL AO MINISTÉRIO DA 

ADMINISTRAÇÃO INTERNA ------------------------------------------------------------------- 

2.13 – BOLETIM MUNICIPAL 2010/2011----------------------------------------------------- 

ASSUNTOS NÃO AGENDADOS:--------------------------------------------------------------

2.14 – REGIME DE AVALIAÇÃO GERAL DOS PRÉDIOS URBANOS PARA 

EFEITOS TRIBUTÁRIOS-------------------------------------------------------------------------- 
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2.15 – VOTO DE PESAR A ARMINDO DOS ANJOS NEVES-------------------------- 

2.16 - TRIBUNAL ADMINISTRATIVO E FISCAL DE COIMBRA/AÇÃO 

ADMINISTRATIVA COMUM N.º 1058/08.0BECBR (FORMA ORDINÁRIA) 

/TERMOS DA TRANSAÇÃO -------------------------------------------------------------------- 

2.17 - ALIENAÇÃO DA FRAÇÃO B DO LOTE 3 DA ZONA INDUSTRIAL DE 

GÓIS À EMPRESA CARLOS CASTANHEIRA, UNIPESSOAL, 

LDA/ALTERAÇÃO DA DELIBERAÇÃO DO EXECUTIVO DE 11.10.11------------- 

2.18 – REUNIÃO ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DE SAÚDE DO CENTRO 

(ARSC)/INFORMAÇÃO---------------------------------------------------------------------------- 

2.19 – REUNIÃO COM A DREC E ADEPTOLIVA/INFORMAÇÃO-------------------- 

3 – CONTABILIDADE, RECURSOS HUMANOS E LICENCIAMENTO DE 

OBRAS PARTICULARES:------------------------------------------------------------------------ 

3.1 - RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA--------------------------------------------------- 

3.2 – PAGAMENTOS-------------------------------------------------------------------------------

3.3 – REQUISIÇÕES-------------------------------------------------------------------------------- 

3.4 - LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES----------------------------------- 

3.5 – PARECER PRÉVIO GENÉRICO/COMUNICAÇÃO MENSAL DA 

CONTRATAÇÃO DE AQUISIÇÕES E SERVIÇOS----------------------------------------- 

3.6 – DOCUMENTO INTERNO/MAPA DE TRANSFERÊNCIAS CORRENTES---- 

3.7 – DOCUMENTO INTERNO/MAPA DE TRANSFERÊNCIAS DE CAPITAL---- 

4 – APROVAÇÕES EM MINUTA---------------------------------------------------------------- 

1 – FALTAS E ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA ANTERIOR: ------------------------- 

1.1 – FALTAS – A senhora Presidente deu conhecimento de que o senhor 

Vereador Mário Barata Garcia não iria estar presente na reunião por se 

encontrar a frequentar uma ação de Formação, considerando-se justificada a 

sua falta.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----A Câmara tomou conhecimento. ----------------------------------------------------------- 

1.2 – ATA DA REUNIÃO ANTERIOR – De acordo com o determinado pela Lei 

número 169/99, de 18 de Setembro, com a redação conferida pela Lei número 5-

A/2002, de 11 de janeiro, nos números um e dois do seu artigo nonagésimo 

segundo, a Câmara deliberou por unanimidade, e após leitura, aprovar a ata da 
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reunião realizada no dia dez de janeiro do ano de dois mil e doze, sendo 

assinada pela senhora Presidente e por quem a lavrou.---------------------------------- 

2 – ASSUNTOS DIVERSOS: -------------------------------------------------------------------- 

2.1 – INICIATIVAS MUNICIPAIS/FEVEREIRO 2012 - A Câmara tomou 

conhecimento das iniciativas de caráter cultural, social e educativo que o 

Município de Góis irá promover em parceria com outras entidades locais e 

regionais durante o mês de fevereiro, nomeadamente:------------------------------------

-----a) “I FESTA DO LIVRO”| 31/01 a 02/02/2012 |09h30-20h00 | Biblioteca 

Municipal “António Francisco Barata”. O livro estará em festa na Biblioteca 

Municipal de Góis. Durante três dias decorrerão workshops, jogos, sessões de 

cinema e teatro que têm como protagonistas o livro e a fantasia que gira em 

torno da obra literária. E porque os livros também se reciclam, todos os visitantes 

poderão participar na campanha de troca de livros dando um livro em troca de 

outro – “um livro nunca se deixa ler de uma vez para sempre”.-------------------------

-----b) “9º ENDURO DE GÓIS” | 04/02 e 05/02/2012 | Góis. O Góis Moto Clube, 

em estreita colaboração com o Município de Góis, vai proporcionar à comitiva 

endurista nacional, além das belezas naturais, uma prova condizente com a 

dureza e exigência da região. Será a primeira Prova do Campeonato Nacional de 

Enduro de 2012, que contará com uma Enduro teste na Quinta da Capela, uma 

Cross Test no Parque do Baião e uma Extreme Test no Cerro da Sr.ª da 

Candosa, na freguesia de Vila Nova do Ceira.-----------------------------------------------

-----c) “COMEMORAÇÃO DA SEMANA EUROPEIA DA INTERNET SEGURA” | 

08/02 a 12/02/2012 | Góis. Numa parceria entre o Município de Góis e o 

Agrupamento de Escolas, os colaboradores do Espaço Internet e os docentes 

das AEC – TIC irão desenvolver sessões de esclarecimento sobre a temática 

destinadas aos alunos do concelho.------------------------------------------------------------

-----d) “UM DIA NA MATERNIDADE” | 12.02.2012 | Aldeia do Xisto da Aigra 

Nova (Góis). A Lousitânea – Liga de Amigos da Serra da Lousã, realiza mais 

uma iniciativa de voluntariado na Maternidade de Árvores da Aigra Nova, com o 

apoio do Município de Góis.-----------------------------------------------------------------------

-----e) “DIA DOS NAMORADOS”| 14/02/2012 | Góis. À semelhança de anos 
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anteriores, o Município de Góis irá desenvolver uma ação de promoção dos 

espaços de restauração do concelho, proporcionando a todos os casais que 

queiram celebrar esta data especial num espaço aderente.------------------------------

-----f) “VAMOS AO LARGO… À FOLIA DO CARNAVAL!” |19 e 20/02/2012 | 

Largo Francisco Inácio Dias Nogueira. A Associação de Juventude de Góis em 

colaboração com o Município de Góis, organiza no dia 19.02 uma matine 

carnavalesca com muita música e diversão. Já no dia 20 (véspera da terça feira 

de carnaval), realiza-se à noite um grandioso Baile de Máscaras com muitas 

surpresas para os melhores mascarados e foliões. ----------------------------------------

-----g) "ENTRUDO TRADICIONAL NAS ALDEIAS DO XISTO DE GÓIS" | 

21/02/2012 | Aldeia do Xisto da Aigra Nova (Góis). A Lousitânea – Liga de 

Amigos da Serra da Lousã, organiza mais um Entrudo de forma tradicional. “Dia 

21 de Fevereiro venha à Aigra Nova e prepare-se para a diversão. Nas Aldeias 

do Xisto da serra da Lousã o Entrudo vivia-se de forma simples, procurava-se 

roupa e objectos velhos, algo que ocultasse o rosto e de seguida brincava-se...” 

No Entrudo eram realizadas "corridas" às aldeias vizinhas, onde tudo era 

permitido: declamar quadras jocosas sobre os habitantes dessas aldeias, 

atormentar as velhas e seduzir as novas! O percurso tem passagem marcada 

nas aldeias de Ribeira Cimeira, Póvoa da Cerdeira, Esporão, Ponte Sótão e 

Aigra Nova.--------------------------------------------------------------------------------------------

-----h) “EXPOSIÇÃO ETNOGRÁFICA” | 21/02 a 04/03/2012 | Posto de Turismo | 

Góis. Mostra etnográfica de trajes antigos, propriedade dos diversos ranchos 

folclóricos do concelho, para mostrar um pouco da cultura e tradição goienses. --

------i) “À PROCURA DE UM DOCE TÍPICO PARA GÓIS” | 20/02 a 20/03/2012. 

Concurso destinado a (re)criar um doce típico, com produtos endógenos do 

concelho, para que possa tornar-se um produto de atração turística.-----------------

-----j) “MONTARIA MISTA JAVALI E VEADO DO CONCELHO DE GÓIS” | 

25/02/2012. Iniciativa organizada pelo Município de Góis, com a colaboração da 

Associação Florestal do Concelho de Góis e o Turismo do Centro.-------------------- 

2.2 – I FESTA DO LIVRO/PROGRAMA - A Câmara tomou conhecimento  do 

Programa da “I Festa do Livro” que se realiza de 31 de janeiro a 02 de fevereiro 
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do ano em curso, na Biblioteca Municipal “António Francisco Barata” de Góis, 

constituindo o mesmo o Anexo I da presente Ata.------------------------------------------ 

2.3 – ODETE GONÇALVES MARTINS SÃO JOSÉ/CANDIDATURA AO 

PROGRAMA SOLARH – Foi presente a candidatura ao Programa SOLARH - 

Programa de Solidariedade à Recuperação de Habitação, requerida por Odete 

Gonçalves Martins São José.--------------------------------------------------------------------- 

-----A senhora Presidente comunicou de que de acordo com a informação 

Técnica da Divisão Social e Cultural, datada de 16.01.12, a candidatura reúne 

todos os requisitos para efeitos de elegibilidade, em conformidade com o 

plasmado no Decreto-Lei nº 39/2011 de 9 de Fevereiro. Mais informou de que 

em consonância com o nº2 do artigo 6º do Decreto-Lei nº 39/2001 de 9 de 

Fevereiro o relatório técnico dos serviços municipais e orçamento terá que ser 

objeto de deliberação do Executivo.------------------------------------------------------------ 

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade aprovar o 

relatório técnico dos serviços municipais e orçamento das obras que integram o 

processo de candidatura formulado ao Programa SOLARH requerido por Odete 

Gonçalves Martins São José.--------------------------------------------------------------------- 

2.4 – ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE ÉVORA/MOÇÃO SOBRE TAXA 

MUNICIPAL DE DIREITOS DE PASSAGEM -  A Câmara tomou conhecimento  

da deliberação da  Assembleia Municipal de Évora, relativa à Moção para que a 

Taxa Municipal de Direitos de Passagem seja paga diretamente pelas empresas 

de telecomunicações e não pelos consumidores, conforme comunicação 

remetida à Câmara Municipal em 10.01.12.--------------------------------------------------

-----Usou da palavra a senhora Vereadora Maria Helena Antunes Barata Moniz 

sugerindo que o assunto fosse presente à Assembleia Municipal de Góis  para 

que futuramente tivesse o mesmo procedimento, uma vez que concorda que a 

referida taxa seja paga pelas empresas de telecomunicações e não pelos 

consumidores.----------------------------------------------------------------------------------------

-----A senhora Presidente referiu que irá dar conhecimento à Assembleia 

Municipal de Évora da subscrição do Município de Góis à proposta apresentada, 

sendo a mesma remetida à Assembleia Municipal de Góis, para se pronunciar 
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sobre o assunto em questão. --------------------------------------------------------------------

2.5 – PURA POESIA, ARQUITECTURA, PLANEAMENTO & 

DESIGN/APRESENTAÇÃO DO PROJETO PARA REQUALIFICAÇÃO DO 

EDIFÍCIO DA BIBLIOTECA MUNICIPAL – A senhora Presidente referiu que 

como é do conhecimento de todos, o Executivo na sua reunião ordinária de 

11.10.11, deliberou por unanimidade emitir parecer prévio à contratação de 

serviços para elaboração de um estudo de projeto para requalificação da 

Biblioteca Municipal de Góis à empresa Pura Poesia, Arquitectura, Planeamento 

& Design. Neste sentido, deu a palavra ao senhor Arquiteto Carlos Santos, a fim 

de apresentar a proposta do mesmo.-----------------------------------------------------------

-----O senhor arquiteto Carlos Santos começou a sua intervenção focando os 

aspetos fundamentais para que este equipamento funcione em pleno e tenha 

condições de excelência para quem usufrua dos serviços da Biblioteca, Auditório 

e Arquivo Municipal. Da análise SWAT realizada ao edifício, tanto ao nível 

interior, como ao nível exterior, nomeadamente no que concerne à fachada deste 

equipamento, apresentou algumas aspetos que carecem de intervenção, 

nomeadamente no que concerne às acessibilidades exteriores e interiores ao 

edifício, para pessoas de mobilidade condicionada. Mais informou da 

necessidade de remodelar-se a linguagem arquitetónica do edifício, e de 

melhorar-se as condições acústicas e térmicas, as redes de infraestruras 

existentes (elétricas e de telecomunicações) e as condições de segurança, entre 

outras, as quais permitirão uma melhor e mais eficaz funcionalidade dos 

serviços.------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Interveio o senhor Vereador Diamantino Jorge Simões Garcia, que se 

congratulou pelo projeto apresentado, uma vez que irá substancialmente 

melhorar as condições existentes. Questionou, sobre a possibilidade de estar 

equacionada a colocação de painéis de solares e/ou fotovoltaicos neste edifício, 

para redução de custos associados à climatização do mesmo.-------------------------

-----Relativamente a esta questão o senhor Arquiteto Carlos Santos respondeu 

de que apesar de não estar previsto poderá ser equacionada essa hipótese, mas 

apenas para aquecimento das águas sanitárias, uma vez que o edifício não 
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comportará novas infraestruras, e que mesmo que o mesmo fosse comportável, 

iria ser um investimento demasiado oneroso para o Município de Góis, e que 

dificilmente teria o retorno desejável. Acrescentou ainda que o projeto contempla 

a substituição dos vidros existentes por vidros de corte térmico, permitindo um 

melhor isolamento. ----------------------------------------------------------------------------------

-----A senhora Presidente referiu que relativamente à eficiência energética é 

pretensão do Estado e demais entidades públicas promoverem e 

implementarem, nos seus edifícios e equipamentos afetos à prestação de 

serviços, medidas que promovam uma utilização eficiente da energia, facto que 

considera não se estar a cumprir nos edifícios municipais, nomeadamente na 

Casa Municipal da Cultura e da Biblioteca Municipal, pelo que considera que 

futuramente ter-se-á de ter em atenção esta questão. Contudo, referiu que a 

substituição dos vidros existentes por vidros de corte térmico é uma excelente 

opção para uma maior eficiência energética do imóvel.-----------------------------------

-----Referiu ainda, que no âmbito da Rede Nacional de Bibliotecas Públicas, foi 

solicitado o agendamento de reunião com a Direção Geral do Livro e das 

Bibliotecas, para apresentação deste Projeto e para que futuramente a Biblioteca 

possa ser considerada uma biblioteca municipal de tipo 1 (BM1). E que pese 

embora, haja conhecimento, à priori, de que a Biblioteca não irá conseguir reunir 

a totalidade das condições indispensáveis para o efeito, é intenção do Município 

de Góis apresentar um conjunto de requisitos capazes de fundamentarem a esta 

pretensão.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----A senhora Vereadora Maria Helena Antunes Barata Moniz referiu 

congratular-se com o estudo apresentado, uma vez que corrige os aspetos 

menos funcionais do atual edifício trazendo assim uma nova dinâmica a este 

equipamento e serviços que lhe estão afetos.------------------------------------------------ 

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------ 

2.6 – PURA POESIA, ARQUITECTURA, PLANEAMENTO & 

DESIGN/APRESENTAÇÃO DO PROJETO PARA REQUALIFICAÇÃO DA 

PRAÇA DA REPÚBLICA EM GÓIS - A senhora Presidente referiu que como é 

do conhecimento de todos o Executivo na sua reunião ordinária de 11.10.11, 
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deliberou por unanimidade emitir parecer prévio à contratação de serviços para 

elaboração de projeto para requalificação da Praça da República em Góis à 

empresa Pura Poesia, Arquitectura, Planeamento & Design. Neste sentido, deu a 

palavra ao senhor Arquiteto Carlos Santos, responsável pela elaboração do 

referido estudo de projeto, para apresentação do mesmo. -------------------------------

-----O senhor Arquiteto Carlos Santos começou a apresentação referindo os 

aspetos que no seu entender considera merecedores de intervenção, 

nomeadamente a ausência de sistema de drenagem de águas pluviais, o ruído 

visual causado pelas redes aéreas da EDP e PT, a existência de mobiliário 

urbano degradado, luminárias de iluminação pública inestéticas e pavimentação 

em calçada, entre outros.--------------------------------------------------------------------------

-----De seguida, apresentou as ações mais relevantes a realizar na requalificação 

da Praça, sendo uma prioridade o levantamento da calçada antiga portuguesa e 

a sua recolocação, bem como, a delimitação do estacionamento e instalação de 

parquímetros, a instalação de escadaria com fonte luminosa junto ao edifício do 

futuro museu, e ainda, o alargamento dos passeios e mudança de piso na Rua 

Conselho Dias Ferreira.---------------------------------------------------------------------------- 

-----A senhora Presidente referiu que o presente estudo dará lugar a um projeto, 

para o qual irá ser solicitada comparticipação à CCDRC no âmbito do “Programa 

Nacional de Reabilitação Urbana”, tendo para o efeito solicitado o agendamento 

de reunião a esta Comissão, no sentido de obter informação sobre a 

possibilidade deste projeto ser objeto de candidatura e naturalmente de apoio 

financeiro.----------------------------------------------------------------------------------------------

-----Interveio o senhor Vereador Diamantino Jorge Simões Garcia, referindo que 

concorda com as alterações que se propõem através de futuro projeto a realizar 

na Praça da República em Góis. Seguidamente, teceu alguns considerandos 

relativamente à circulação de trânsito na Rua Conselheiro Dias Ferreira, sendo 

sua opinião de que esta via deveria ter unicamente um sentido ou até mesmo a 

proibição de circulação de trânsito, referindo ainda, a existência na Autarquia de 

um estudo elaborado com esse mesmo fim.--------------------------------------------------

-----Interveio a senhora Vereadora Maria Helena Antunes Barata Moniz, 
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congratulando-se pela excelente proposta de projeto apresentado, concordando 

com a redução de estacionamento nesta zona, no entanto, referiu que urge a 

necessidade de a Câmara Municipal estudar uma hipótese de instalação de um 

parque de estacionamento que sirva os estabelecimentos e serviços junto da 

zona histórica da Vila. ------------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------ 

2.7 – PURA POESIA, ARQUITECTURA, PLANEAMENTO & 

DESIGN/APRESENTAÇÃO DO PROJETO PARA REQUALIFICAÇÃO DO 

LARGO DO ADRO EM VILA NOVA DO CEIRA - A senhora Presidente referiu 

que como é do conhecimento de todos o Executivo na sua reunião ordinária de 

11.10.11, deliberou por unanimidade emitir parecer prévio à contratação de 

serviços para elaboração de projecto para requalificação do Largo do Adro em 

Vila Nova do Ceira, à empresa Pura Poesia, Arquitectura, Planeamento & 

Design. Neste sentido, deu a palavra ao senhor Arquiteto Carlos Santos, 

responsável pela elaboração do referido projeto, para apresentação do mesmo.--

-----O senhor Arquiteto Carlos Santos informou de que o estudo teve como 

principal objetivo promover o embelezamento do Largo do Adro e zona 

envolvente, e salientou a necessidade de ser tratado o ruído visual existente com 

as linhas da EDP e PT, a ausência de sistema de drenagem de águas pluviais, 

de passeios e zona de estacionamentos, a atualização do mobiliário urbano e o 

levantamento do piso existente.------------------------------------------------------------------  

-----Interveio o senhor Vereador Diamantino Jorge Simões Garcia que referiu que 

apesar de considerar que o Largo do Adro necessita de uma intervenção pelos 

fatores conhecidos por todos, é seu entendimento de que o estudo apresentado 

desvirtua a “história” do mesmo, nomeadamente no que concerne ao fontanário 

e à demolição e retirada dos muros de vedação. Contudo, salientou a sua 

concordância com alguns aspetos relevantes, como o levantamento do piso, os 

passeios e os estacionamentos na zona envolvente ao Largo do Adro.--------------

-----O senhor Arquiteto Carlos Santos salientou que elaborou o estudo tendo 

principalmente em linha de conta, a grandeza do fontanário que se encontra 

instalado numa zona propícia a degradação devido à circulação de trânsito, e a 
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fachada da Igreja Matriz que se encontra tapada pelas copas das árvores ali 

existentes, não permitindo a sua contemplação a quem por ali passa. Salientou 

ainda de que, no seu entender, são estes os aspetos mais importantes a ter em 

atenção no processo de remodelação e que a mesma não pretende de forma 

alguma ferir suscetibilidades, nem mesmo que este espaço perca a sua 

identidade. --------------------------------------------------------------------------------------------

-----A senhora Presidente referiu que apesar da proposta apresentada ser 

completamente inovadora, muito dificilmente irá ao encontro das expetativas dos 

varzeenses e da própria Fábrica da Igreja Paroquial de Vila Nova do Ceira, 

porquanto, e apesar de respeitar o estudo elaborado para a requalificação deste 

espaço, propôs ao senhor arquiteto Carlos Santos, a apresentação de um outro 

estudo de requalificação menos “radical”, isto é, que conserve a traça e que 

melhore os aspetos já abordados. --------------------------------------------------------------

-----Usou da palavra o senhor Vereador José Alberto Domingos Rodrigues que 

congratulou-se com os estudos apresentados, referindo que embora entenda a 

perspetiva apresentada pelo senhor Arquiteto, partilha da mesma opinião da 

senhora Presidente e do senhor Vereador Diamantino Jorge Simões Garcia, 

considerando que a reorganização deste espaço passe sobretudo ao nível das 

infraesturas essenciais à fluição do trânsito, estacionamentos e dos arranjos 

necessários ao embelezamento do espaço.-------------------------------------------------- 

-----Interveio a senhora Vereadora Maria Helena Antunes Barata Moniz referindo 

que o estudo de requalificação apresentado para o Largo do Adro de Vila Nova 

do Ceira, é de certa maneira radical ao ponto de modificar completamente a 

presente imagem, pelo que é seu entendimento que a requalificação deste local 

deva passar apenas pela remodelação de alguns aspetos ora falados, sendo 

muito importante reorganização ao nível do trânsito na zona envolvente.------------ 

-----O senhor Arquiteto Carlos Santos, reafirmou de que ao elaborar o presente 

estudo teve em conta os monumentos ali existentes, partindo destes e de outros 

fatores que considerou relevantes para projetar o presente estudo.------------------- 

-----A senhora Presidente reiterou ao senhor Arquiteto Carlos Santos, que 

conceba um estudo do Largo do Adro, sem qualquer mudança que colida com a 
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atual imagem, sendo que haverá um ou outro aspeto que careça de mudança, 

nomeadamente no que concerne à organização e circulação do trânsito nesta 

zona. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------ 

2.8 – ANTÓNIO FERNANDES BANDEIRA/PEDIDO DE DESTAQUE - A 

senhora Presidente informou de que o presente assunto vem na sequência do 

pedido de destaque de parcela do prédio inscrito na matriz urbana de Góis sob o 

nº 19788  da freguesia de Góis e descrito na Conservatória do Registo Predial de 

Góis  sob o nº04253/080693, com área  total de 40.907 m2, requerida por 

António Fernandes Bandeira em 19.09.11 a esta Autarquia.----------------------------- 

-----Seguidamente deu conhecimento ao Executivo do parecer jurídico elaborado 

pelo Serviço Jurídico e Contra-Ordenações, datado de 03.01.12, o qual constitui 

o Anexo II da presente Ata, no qual consta que o requerimento cumpre o previsto 

no nº 4 do artº 6º do DL nº 555/99, de 16 de fevereiro, com a redação dada pelo 

DL nº26/2010, de 30 de Março, pelo que o mesmo poderá ser deferido e emitida 

a respetiva certidão prevista no nº 9.-----------------------------------------------------------

------De igual modo, deu conhecimento da informação nº 78/12, datada de 

17.01.12 do Técnico subscritor do processo, Engº César Ribeiro, o  qual emite 

paracer favorável ao deferimento da aludida pretensão, ou seja, para a emissão 

da certidão que possibilite ao requerente efetuar o registo predial da parcela 

destacada, cuja informação constituiu, de igual modo, o Anexo II da presente 

Ata.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----A Câmara tomou conhecimento e com base nas informações supra 

mencionadas, deliberou por unanimidade autorizar a emissão de certidão para 

efeitos de registo predial da parcela destacada.--------------------------------------------- 

2.9 – ENTIDADE REGULADORA DOS SERVIÇOS DE ÁGUAS E 

RESÍDUOS/PROGRAMA DE CONTROLO DA QUALIDADE DA ÁGUA PARA 

CONSUMO HUMANO DE 2012 – Foi presente o ofício da Entidade Reguladora 

dos Serviços de Águas e Resíduos (ERSAR), datado de 09.12.11, informando de 

que na sequência da apreciação do Programa de Controlo da Qualidade da 

Água para Consumo Humano de 2012, enviado pelo Município de Góis ao abrigo  
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do nº 2 do artº 14º do DL nº 306/207, de 27 de Agosto, estão reunidos todos os 

elementos conforme o exigido, pelo que a ERSAR considera aprovado o referido 

programa. ---------------------------------------------------------------------------------------------

-----Face ao exposto, a senhora Presidente apresentou a tabela elaborada pela 

Engª. Sandra Coelho, Coordenadora da DGUPA, na qual consta a distribuição 

da amostragem, bem como, o tipo de controlo a efetuar ao longo do ano em 

curso.----------------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------ 

2.10 – NOVA BARRAGEM DO ALTO DO CEIRA - Foi presente a informação da 

Engª Sandra Coelho, Coordenadora da DGUPA, datada de 02.01.12, relativa à 

Barragem do Alto Ceira.----------------------------------------------------------------------------

-----A senhora Presidente deu conhecimento da visita à Barragem do Alto do 

Ceira realizada pela Técnica, a fim de proceder ao reconhecimento do estado 

atual da construção da infra-estrutura que irá substituir a barragem em 

funcionamento. Neste sentido e relativamente à salvaguarda das condições 

existentes e ao caudal ecológico designado de “caudal ambiental” no “Resumo 

não Técnico do Estudo de Impacte Ambiental” da EDP, apenso ao processo, 

informou de que estará assegurado o volume de 30 l/s, em vigor, e que o mesmo  

será mantido com a nova barragem em laboração.-----------------------------------------

-----Seguidamente deu a palavra ao senhor Vereador José Alberto Domingos 

Rodrigues para se pronunciar sobre este assunto.-----------------------------------------

-----O senhor Vereador informou dos contatos realizados com a ARHCentro, bem 

como, com o Município da Pampilhosa da Serra na pessoa do senhor Engº 

Fernando Pereira Alves, tendo sido confirmados por estes os dados constantes 

na presente informação. Informou ainda, de que estes dois organismos, pese 

embora não tenham qualquer captação de abastecimento de água neste Rio, 

estão atentos ao desenvolvimento da obra, uma vez que é sua pretensão manter 

as condições dos ecossistemas ali existentes.-----------------------------------------------

-----O senhor Vereador Diamantino Jorge Simões Garcia referiu, que é do seu 

conhecimento que no passado não estava a ser garantido o caudal ecológico. 

Mais referiu, que a antiga barragem não tinha tomada de água que permitisse a 
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manutenção do caudal ecológico. Como o caudal ecológico se destina a permitir 

a manutenção de todas as atividades a jusante da barragem, referiu que será 

talvez a altura de reequacionar os 30 litros de água por segundo, que é o valor 

do atual caudal ecológico.------------------------------------------------------------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------ 

2.11 – GABINETE TÉCNICO FLORESTAL/REGISTOS NA PLATAFORMA 

SGIF - Foi presente a informação da Engª. Susana Moita da DGUPA, datada de 

10.01.12, relativa aos registos das atividades do Gabinete Técnico Florestal, no 

Sistema de Gestão de Informação de Incêndios Florestais.------------------------------

------A senhora Presidente informou de que de acordo com a referida informação 

para além dos dados relativos à Prevenção Estrutural, como são: a 

beneficiação/construção de pontos de água, a gestão de combustíveis, a 

beneficiação/construção de caminhos florestais, também devem ser inseridos 

dados relativos aos incêndios ocorridos no concelho, sendo essa, a forma do 

trabalho dos Municípios ter visibilidade no contexto da Prevenção Estrutural, 

contribuindo ainda para estatísticas credíveis e reais. Mais informou dos dados 

relativos ao 4º trimestre de 2011.----------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------ 

2.12 – MUNICÍPIO DE GÓIS/DOAÇÃO DE IMÓVEL AO MINISTÉRIO DA 

ADMINISTRAÇÃO INTERNA – A senhora Presidente informou de que, de 

acordo com a informação nº1 da DAG, Serviço de Património datada de 

13.01.2012, em 11.06.96 foi deliberado por unanimidade pelo Executivo doar ao 

Estado terreno com a área de três mil metros quadrados, livre de quaisquer ónus 

e encargos para implantação das instalações dos serviços e forças de 

segurança. Mais informou de que em 11.04.11, foi concluído o loteamento do 

Município na zona onde se encontra implantado o Quartel da GNR, tendo sido 

emitida a sua licença de utilização em 17.11.11. -------------------------------------------

-----Mais referiu, que apesar de não ter havido até à presente data qualquer 

comunicação do Ministério da Administração Interna de intenção de se proceder 

ao cumprimento da deliberação de 11.06.96, informou de que estão reunidas as 

condições para que o Executivo delibere no sentido de se proceder à celebração 
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da doação do imóvel mencionado na referida informação.-------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e face a algumas dúvidas suscitadas na 

análise do presente assunto, deliberou por unanimidade reencaminhar o 

processo para o senhor Consultor Jurídico, Dr. Pedro Pereira Alves.----------------- 

2.13 – BOLETIM MUNICIPAL 2010/2011 - A senhora Presidente informou de 

que está em fase de elaboração o Boletim Municipal relativo ao ano de 2010/11, 

pelo que comunicou aos senhores Vereadores que este documento contempla 

um espaço para transmitirem o seu testemunho enquanto autarcas deste 

Executivo.----------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------ 

-----ASSUNTOS NÃO AGENDADOS:--------------------------------------------------------- 

2.14 – REGIME DE AVALIAÇÃO GERAL DOS PRÉDIOS URBANOS PARA 

EFEITOS TRIBUTÁRIOS – A senhora Presidente informou da reunião conjunta 

entre o Município de Góis e a Direção de Finanças de Coimbra – Serviço de 

Finanças de Góis, na pessoa do senhor Dr. Ricardo Reis, relativamente ao 

Regime de Avaliação Geral de Prédios Urbanos para Efeitos Tributários.-----------

-----Prosseguiu informando de que, por disposição legal (Lei n.º 60-A/2011, de 

30/11) vai decorrer a avaliação geral de todos os prédios urbanos ainda não 

avaliados no âmbito do Código do Imposto Municipal sobre Imóveis (CIMI), a 

nível nacional, pretendendo esta iniciativa corrigir distorções e desigualdades 

relativas entre contribuintes e contribuir para a equidade fiscal e para uma mais 

justa tributação do património imobiliário. Mais informou de que, esta avaliação 

terá impacto no ano de 2012 a cobrar a partir do ano de 2013.-------------------------

-----Informou ainda de que a iniciativa desta avaliação é da competência da 

Autoridade Tributária e Aduaneira (ex. Direção Geral dos Impostos) cabendo aos 

Municípios colaborar ativamente neste processo com o fornecimento de 

elementos necessários ao procedimento de avaliação e que os proprietários não 

estão obrigados a quaisquer iniciativas mas, no interesse de todos, deverão 

colaborar com os técnicos municipais designados para o efeito para que este 

processo decorra célere e rigoroso.-------------------------------------------------------------

-----A senhora Presidente referiu que no concelho de Góis o trabalho para esta 
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Avaliação Geral, desenvolvido pelos Técnicos municipais, inicia-se em 23 de 

janeiro e decorrerá ao longo do ano de 2012, e que os proprietários serão 

alertados, por aviso afixado nos lugares habituais, para a realização do serviço 

de avaliação dos prédios, com referência a data, ao lugar e/ou rua.-------------------

-----Seguidamente deu conhecimento ao Executivo do Comunicado à População, 

bem como, do Despacho nº6/2012 relativamente ao Regime de Avaliação Geral 

de Prédios Urbanos para Efeitos Tributários e Equipa do Município de Góis que 

irá estar envolvida neste processo, constituindo estes dois documentos o Anexo 

III da presente Ata.-----------------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------ 

2.15 – VOTO DE PESAR A ARMINDO DOS ANJOS NEVES - A senhora 

Presidente referiu que em nome do Município de Góis expressam a mais sentida 

solidariedade à família do senhor Armindo dos Anjos Neves, Secretário da Junta 

de Freguesia do Cadafaz, pelo súbito falecimento do seu ente querido.--------------

-----Seguidamente apresentou uma breve resenha do seu percurso de vida 

pessoal e profissional, cujo conteúdo se transcreve:---------------------------------------

-----“Nascido em Cadafaz, Concelho de Góis, a 2 de Agosto de 1950, Armindo 

dos Anjos Neves era filho de Alcides Antunes das Neves e de Aucília dos Anjos 

Neves e casado com Isabel Palácio de Almeida Neves, e pai de Tânia Isabel e 

Bruno Miguel.-----------------------------------------------------------------------------------------

-----Exerceu as funções de Leitor Cobrador dos serviços de águas da Câmara 

Municipal de Góis, de 16 de Novembro de 1974 a Outubro de 2001 (mês da 

aposentação) e foi durante largos anos dirigente e sócio fundador da Associação 

Cultural e Social dos Trabalhadores da autarquia. A Câmara Municipal de Góis 

atribuiu-lhe a Medalha de Bons Serviços por deliberação do executivo de 

26.03.2004.--------------------------------------------------------------------------------------------

-----Armindo Neves, foi uma figura incontornável da vida social da região da 

Beira Serra e defensor da cultura popular, tendo dedicado parte da sua vida à 

atividade de fotógrafo e ao Rancho de Danças e Cantares da Freguesia do 

Cadafaz, e foi também um dos sócios fundadores da Confraria do Cabrito e da 

Castanha da Serra do Ceira. ---------------------------------------------------------------------
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-----Há duas décadas que conduzia o programa “Rostos da Serra” na Rádio 

Clube de Arganil. Reconhecido publicamente pela “Voz da Beira Serra”, além de 

ser possuidor de um espírito empreendedor e dinâmico, sempre preocupado 

com a sua terra e as suas gentes, a autarquia de Góis homenageou-o a 7 de 

Dezembro de 2011, por ocasião da Gala do Voluntariado “Gestos Solidários”.-----

-----É, pois, com este sentimento de perda que se propõe um voto de pesar pelo 

falecimento de Armindo dos Anjos Neves, apresentando as mais sentidas 

condolências à sua mulher D. Isabel Neves, aos seus filhos Tânia e Bruno, e 

restantes familiares.”--------------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade aprovar um 

voto de pesar pelo falecimento do senhor Armindo dos Anjos Neves, 

manifestando a toda família a total solidariedade e profundo pesar pela sua 

irreparável perda.------------------------------------------------------------------------------------ 

2.16 - TRIBUNAL ADMINISTRATIVO E FISCAL DE COIMBRA/AÇÃO 

ADMINISTRATIVA COMUM N.º 1058/08.0BECBR (FORMA ORDINÁRIA) 

/TERMOS DA TRANSAÇÃO – Foi presente os termos da Transação da Ação 

Administrativa Comum (forma ordinária) nº 1058/08.0BECBR do Tribunal 

Administrativo e Fiscal de Coimbra.-------------------------------------------------------------

-----A senhora Presidente informou de que o presente assunto vem na sequência 

do acidente ocorrido com uma viatura do Município de Góis em 06.12.2005, pelo 

que deve o Executivo pronunciar-se sobre os termos da supra mencionada 

Transação.---------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade aprovar os 

termos constantes na Minuta da transação relativa ao processo supra 

identificado. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

2.17 - ALIENAÇÃO DA FRAÇÃO B DO LOTE 3 DA ZONA INDUSTRIAL DE 

GÓIS À EMPRESA CARLOS CASTANHEIRA, UNIPESSOAL, 

LDA/ALTERAÇÃO DA DELIBERAÇÃO DO EXECUTIVO DE 11.10.11 - Foi 

presente a informação da DAG/Serviço de Património, Edifícios e Equipamento, 

datada de 23.01.12, relativa à alienação da Fração B do lote 3 da Zona Industrial 

de Góis à empresa Carlos Castanheira, Unipessoal, Lda.-------------------------------- 
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-----A senhora Presidente informou que como é do conhecimento de todos na 

reunião ordinária de 11.10.11, o Executivo deliberou por unanimidade alienar a 

fração autónoma B do artigo matricial urbano nº3405, descrita na Conservatória 

do Registo Predial de Góis sob o nº4453/19931015-B com a seguinte 

composição: espaço fabril com um piso ao nível intermédio e um piso ao nível 

superior e logradouro, sendo a primeira a contar de norte para sul, com uma 

superfície coberta de 194 m² à empresa Carlos Castanheira, Unipessoal, Lda 

com sede na Av. Padre Dr. António Dinis, nº6/8, Góis, 3330-306 Góis, com 

número de identificação fiscal 506 496 538, representada pelo gerente Carlos 

Alberto Fernandes Castanheira.-----------------------------------------------------------------

-----Prosseguiu, informando que de acordo com o Regulamento do Pólo 

Industrial de Góis o adquirente poderá proceder ao pagamento em “sete 

prestações anuais, iguais, sem juros, com período de carência de dois anos, a 

contar da data de celebração da escritura de compra e venda”. Mais informou, 

que o requerente pretende efetuar o pagamento da aquisição da referida fração 

em quinze prestações mensais, no valor de 1.096,00 € (mil e noventa e seis 

euros) cada, efetuando a primeira no ato da escritura e as restantes nos meses 

seguintes, conforme comunicação remetida a 20.01.12 a esta autarquia, 

prescindindo desta forma da modalidade de pagamento plasmada no referido 

Regulamento.----------------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade alterar a 

deliberação do Executivo de 11.10.11, na parte respeitante à forma de 

pagamento da fração em questão, no sentido da mesma passar a ser efetuada 

nos termos propostos pela empresa Carlos Castanheira, Unipessoal, Lda.---------

2.18 – REUNIÃO ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DE SAÚDE 

(ARS)/INFORMAÇÃO – A senhora Presidente informou da reunião realizada 

com o Dr. José Tereso, Presidente da Direção da ARSC, cujo tema central em 

análise foi o possível encerramento noturno do SAP em Góis.--------------------------

-----Prosseguiu referindo há muito se vem falando desta possibilidade, e, caso se 

venha a concretizar, somente se fará quando estiverem reunidas as condições 

necessárias para a prestação de serviços de urgência, nomeadamente um 
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veículo de emergência médica e de pessoal qualificado para a prestação deste 

serviço. Informou ainda de que a ser tomada uma decisão a mesma será feita 

em consonância com o Município de Góis e com a Associação Humanitária dos 

Bombeiros Voluntários de Góis.------------------------------------------------------------------

-----Deu ainda conhecimento de que relativamente à informação que circulou 

quanto ao não pagamento dos quilómetros aos profissionais de saúde que 

diariamente se deslocam para as extensões de saúde, obteve por parte do 

senhor Dr. José Tereso, a informação de que o pagamento das deslocações se 

efetua nos mesmos moldes até então praticados, e que tal informação precisava 

por isso de ser desmistificada.--------------------------------------------------------------------

-----Prosseguiu, informando de que outro dos assuntos debatidos foi o projeto na 

área social que a Cooperativa de Vila Nova do Ceira pretende implementar em 

Vila Nova do Ceira, tendo para o efeito apresentado algumas das possíveis 

respostas sociais que o mesmo poderá acolher, nomeadamente uma valência de 

apoio a cuidados continuados, uma vez que se verifica uma carência ao nível 

concelhio nesta área social. Mais informou de que este “complexo” poderia de 

igual modo, agregar a extensão de saúde, presentemente a funcionar num 

edifício cedido graciosamente pela Santa Casa da Misericórdia de Góis, e 

também o jardim de infância, uma vez que as atuais instalações deste 

estabelecimento escolar não reúne as condições ideais necessárias para o bom 

e pleno desenvolvimento das atividades ali realizadas, referindo, igualmente a 

disponibilidade do Município de Góis no estabelecimento de uma parceria para 

com esta valência educativa.---------------------------------------------------------------------

-----Informou ainda de que foi também assunto de discussão a abertura ao 

público do Centro de Reabilitação e Bem Estar Dr. José Cabeças, sediado no 

Lar da Santa Casa da Misericórdia de Góis em Vila Nova do Ceira, e uma vez 

que considera ser um serviço de suma importância para o concelho, solicitou 

informação relativamente a uma futura convenção com o Serviço Nacional de 

Saúde. A senhora Presidente, informou de que o senhor Diretor da ARS não 

tinha conhecimento desta valência, e considerando-a muito interessante ficou de 

equacionar o estabelecimento de uma futura parceria neste âmbito. -----------------
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-----Por último, informou de que foi dirigido o convite ao senhor Dr. José Tereso, 

para que visite os equipamentos na área da saúde e bem estar social existentes 

no concelho de Góis, bem como, alguns dos projetos que futuramente se 

pretendem implementar nesta área.------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------ 

2.19 – REUNIÃO COM A DREC/INFORMAÇÃO – A senhora Presidente 

informou de que na sequência da reunião realizada com a Direção da 

ADEPTOLIVA, na qual foram discutidos e analisados os requisitos e condições 

legais para a eventual implementação de um curso de nível secundário no 

concelho de Góis, foi solicitada à DREC o agendamento de uma reunião, a fim 

de promover-se a apresentação da proposta de parceria com a instituição de 

ensino, cujo objetivo central é colmatar a ausência de ensino de nível secundário 

no concelho de Góis.--------------------------------------------------------------------------------

-----Nesse sentido, informou da sua presença e da direção da ADEPTOLIVA em 

reunião com a senhora diretora da DREC, na qual foi apresentada a pretensão 

das instituições na promoção de um curso ao nível do ensino secundário, tendo 

sido mencionada a disponibilidade do Agrupamento de Escolas de Góis no seu 

acolhimento, e ainda o facto do mesmo não acarretar quaisquer custos ao 

Ministério da Educação, por ser financiado pelo POPH. ----------------------------------

-----Mais informou, de alguns entraves manifestados por parte da DREC no 

decorrer da reunião, nomeadamente de alguns aspetos atribuídos ao concelho 

de Góis, como é o caso do decréscimo acentuado da população, considerando 

que poderão ser facilmente ultrapassados em virtude do curso poder ser 

frequentado por alunos provenientes de outros concelhos.-------------------------------

-----A senhora Presidente informou ainda de que irá formalizar em parceria com 

a ADEPTOLIVA, o pedido para que o concelho de Góis possa ministrar um curso 

ao nível do ensino secundário, o qual provavelmente será na área do turismo e 

suas vertentes, esperando que o mesmo seja homologado pela DREC.-------------

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------ 

2.20 – INTERVENÇÃO DO SENHOR VEREADOR DIAMANTINO JORGE 

SIMÕES GARCIA – O senhor Vereador Diamantino Jorge Simões Garcia 
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solicitou esclarecimento sobre os seguintes assuntos:------------------------------------

-----a) Ponto da situação da insolvência da empresa J. Pires, Lda e repercussões 

na obra da Casa da Cultura, nomeadamente, se já se realizou a assembleia de 

credores e qual o resultado da mesma;--------------------------------------------------------

-----b) Se as obras de requalificação do Campo de Futebol Engº Augusto 

Nogueira Pereira já se encontram concluídas;-----------------------------------------------

-----c) Ponto da situação das obras da circular externa do Carvalhal dos Pombos, 

e calendarização da obra;-------------------------------------------------------------------------

-----d) Justificação da despesa de 129 euros em 29.12.11, efetuado no Café 

Restaurante “Caravela” sob designação: Reunião (AM).----------------------------------

-----A senhora Presidente informou o senhor Vereador de que quanto à situação 

de insolvência da empresa J.B.Pires é um assunto que está a ser acompanhado 

pelo senhor Vereador Mário Barata Garcia, bem como, pelo senhor Consultor 

Jurídico da Autarquia, não tendo na presente data informação atualizada sobre 

este processo, comprometendo-se na próxima reunião do Executivo a prestar os 

devidos esclarecimentos.--------------------------------------------------------------------------

-----No que concerne à conclusão da empreitada de requalificação do Campo de 

Futebol Engº Augusto Nogueira Pereira, informou de que os trabalhos estão 

praticamente concluídos, e que posteriormente será assinado o auto de receção 

provisório. Mais informou de que é do conhecimento da Direção da Associação 

Educativa e Recreativa de Góis todos os procedimentos tomados até à presente 

data relativos à conclusão desta empreitada.------------------------------------------------

-----Relativamente à circular externa do Carvalhal dos Pombos, informou da 

receção do visto do Tribunal de Contas, informando que presentemente está em 

falta a celebração do auto de consignação para se iniciarem os trabalhos.----------

-----Mais informou de que quanto a outras obras de requalificação/beneficiação 

de arruamentos, como é o caso da estrada de Murtinheira, referiu que estão 

reunidas todas as condições para se proceder à respetiva empreitada. -------------

-----No que concerne à despesa mencionada no documento de requisições 

patente na última reunião do Executivo, informou de que se trata de uma 

despesa que decorre do orçamento da Assembleia Municipal, pelo que, deverá 
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ser este Órgão a prestar esclarecimento relativo à mesma.------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento.----------------------------------------------------------- 

2.21 – INTERVENÇÃO DA SENHORA VEREADORA MARIA HELENA 

ANTUNES BARATA MONIZ – A senhora Vereadora Maria Helena Antunes 

Barata Moniz congratulou-se pela ação levada a efeito pelo Município de Góis na 

distribuição de cabazes de Natal a famílias carenciadas do concelho. Contudo, 

mostrou a sua apreensão no que concerne à publicação de fotografias, pois 

eticamente não considera que tenha sido a atitude mais correta, uma vez que 

poderá surtir efeitos psicológicos menos benéficos nessas famílias. Referiu 

ainda, de que embora entenda que na seleção das famílias os Técnicos tenham 

tido em conta alguns critérios, ficou com a ideia que não tenham sido os mais 

adequados, uma vez que considera que outras famílias teriam de igual modo 

direito à atribuição desses bens.----------------------------------------------------------------- 

-----A senhora Presidente informou a senhora Vereadora de que os cabazes 

foram entregues, tendo em conta os casos de carência sinalizados pelos 

Técnicos que acompanham essas mesmas famílias, informando ainda, que a 

publicação das fotos em Jornal foi naturalmente autorizada pelos intervenientes.-

-----Mais referiu que tanto o seu trabalho enquanto Técnica de Serviço Social, 

como presentemente na qualidade de Presidente da Câmara Municipal, sempre 

se pautou no maior respeito por todas as famílias, e principalmente as que vivem 

em situações mais fragilizadas, as quais necessitam naturalmente de um maior 

apoio das instituições de direito público e privado (IPSS’s).------------------------------ 

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------ 

 3 – CONTABILIDADE, RECURSOS HUMANOS E LICENCIAMENTO DE 

OBRAS PARTICULARES: -----------------------------------------------------------------------

3.1 – RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA – A Câmara tomou conhecimento do 

total de movimentos da tesouraria, do dia vinte e três de Janeiro do ano em 

curso, no montante de um milhão, quatrocentos e noventa e um mil, cento e 

quarenta e oito euros e sessenta e três cêntimos.------------------------------------------ 

3.2 – PAGAMENTOS – A Câmara tomou conhecimento dos pagamentos, 

relativos ao ano de dois mil e doze, constantes nas ordens número dezoito à 
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cento e vinte e um no montante de duzentos e cinquenta e nove mil, setecentos 

e trinta euros e sessenta e um cêntimos.-----------------------------------------------------

3.3 – REQUISIÇÕES – A Câmara tomou conhecimento das requisições emitidas 

desde a última reunião até à presente data.-------------------------------------------------- 

3.4 – LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES - A Câmara tomou 

conhecimento de que não foi emitida nenhuma licença de obras particulares.------ 

-----A Câmara tomou igualmente conhecimento de que foram emitidas as 

seguintes autorizações de utilização:----------------------------------------------------------- 

-----a) Número dois, requerida por Manuel Nunes dos Reis, Cortes – Alvares.-----

-----b) Número três, requerida por Joaquim Simões Gonçalves, Ponte do Sótão – 

Góis.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

3.5 – PARECER PRÉVIO GENÉRICO/COMUNICAÇÃO MENSAL DA 

CONTRATAÇÃO DE AQUISIÇÕES E SERVIÇOS – A senhora Presidente 

informou o Executivo, sobre as aquisições de serviços referentes ao mês 

dezembro, conforme deliberação datada do dia doze de Abril do corrente ano.----

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------ 

3.6 – DOCUMENTO INTERNO/MAPA DE TRANSFERÊNCIAS CORRENTES – 

A senhora Presidente levou ao conhecimento do Executivo, o documento interno 

de transferências correntes, datado do dia vinte e quatro de Janeiro do ano em 

curso, o qual constitui o Anexo IV da presente Ata.----------------------------------------- 

-----Seguidamente a senhora Presidente deu conhecimento da informação da 

Drª. Sara Mendes, Chefe da Divisão DAG, datada de 23.01.12, relativa à 

candidatura apresentada pelo Centro Social Rocha Barros no âmbito do 

Regulamento Municipal para a Concessão de Subsídios no montante de 

17.626,01 euros, destinado ao apoio para o ano letivo 2011/12 relacionado com 

o apoio à infância em diferentes atividades escolares a qual constitui o Anexo V 

da presente Ata.-------------------------------------------------------------------------------------- 

-----A senhora Presidente informou de que tendo em consideração o montante 

solicitado e o levantamento efetuado pelos serviços municipais da verba 

necessária para fazer face às despesas relacionadas com a finalidade do apoio, 

o montante a atribuir deverá ser no máximo de 12.800 euros.---------------------------
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-----Prosseguiu, referindo que da apreciação do processo, é de referir que o 

mesmo não cumpre integralmente o constante do Regulamento, pois verifica-se 

que não contempla todos os documentos necessários a remeter juntamente com 

o formulário de candidatura elencados no artigo 8º, designadamente: a inscrição 

na Base de Dados para Atribuição de Apoios (BDAA), estando em falta o 

balanço de 2010 enquanto documento integrante dos documentos da prestação 

de contas, bem como o plano de atividades e orçamento para o ano de 2012. No 

que respeita à candidatura, encontra-se em falta a declaração sob o 

compromisso de honra de que o apoio solicitado se destina exclusivamente ao 

projeto/atividade objeto do pedido de apoio e documento ou plano de atividades 

onde se encontra inscrita a rubrica.------------------------------------------------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento e de acordo com a informação supra 

mencionada, deliberou por unanimidade atribuir o referido subsídio, no montante 

de 12.800 euros, embora condicionado à apresentação dos documentos em falta 

no respectivo processo de candidatura.-------------------------------------------------------- 

-----Mais deliberou por unanimidade aprovar as restantes transferências 

correntes, indicadas no Mapa, no montante de cento e sessenta e cinco mil e 

quatrocentos euros.--------------------------------------------------------------------------------- 

3.7 – DOCUMENTO INTERNO/MAPA DE TRANSFERÊNCIAS DE CAPITAL - A 

senhora Presidente levou ao conhecimento do Executivo, o documento interno 

de transferências de capital, datado do dia vinte e quatro de janeiro do ano em 

curso.----------------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade aprovar as 

transferências de capital, no montante de cem mil e trezentos euros, cujo 

documento constitui o Anexo VI da presente Ata.----------------------------------------- 

4 – APROVAÇÕES EM MINUTA: FALTAS, ATA DA REUNIÃO ANTERIOR; 

ODETE GONÇALVES MARTINS SÃO JOSÉ/CANDIDATURA AO PROGRAMA 

SOLARH; ANTÓNIO FERNANDES BANDEIRA/PEDIDO DE DESTAQUE; 

TRIBUNAL ADMINISTRATIVO E FISCAL DE COIMBRA/AÇÃO 

ADMINISTRATIVA COMUM N.º 1058/08.0BECBR (FORMA ORDINÁRIA) 

/TERMOS DA TRANSAÇÃO; ALIENAÇÃO DA FRAÇÃO B DO LOTE 3 DA 
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ZONA INDUSTRIAL DE GÓIS À EMPRESA CARLOS CASTANHEIRA, 

UNIPESSOAL, LDA/ALTERAÇÃO DA DELIBERAÇÃO DO EXECUTIVO DE 

11.10.11; RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA; PAGAMENTOS; 

REQUISIÇÕES; LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES; PARECER 

PRÉVIO GENÉRICO/COMUNICAÇÃO MENSAL DA CONTRATAÇÃO DE 

AQUISIÇÕES E SERVIÇOS; DOCUMENTO INTERNO/MAPA DE 

TRANSFERÊNCIAS CORRENTES; DOCUMENTO INTERNO/MAPA DE 

TRANSFERÊNCIAS DE CAPITAL.-------------------------------------------------------------

DADA A PALAVRA AO PÚBLICO:------------------------------------------------------------

-----a) O senhor José António Serra, na qualidade de Provedor da Santa Casa da 

Misericórdia de Góis, congratulou-se com a informação prestada pela senhora 

Presidente da Câmara Municipal  no que concerne à reunião tida com o senhor 

Presidente da ARSC, relativamente às boas novas referentes ao SAP de Góis.---

-----Quanto ao edifício propriedade da Santa Casa da Misericórdia de Góis, onde 

atualmente funciona a Extensão de Saúde em Vila Nova do Ceira, informou do 

desconhecimento de qualquer protocolo de cedência, bem como de contrato de 

arrendamento, informando ainda, da solicitação de reunião com a ARSC a fim de 

se discutir este assunto.----------------------------------------------------------------------------

-----Continuou, informando de que o Centro de Reabilitação e Bem Estar Dr. 

José Cabeças, sediado no Lar da Santa Casa da Misericórdia de Góis em Vila 

Nova do Ceira tem ao serviço dos utentes deste equipamento uma fisioterapeuta 

a realizar um estágio profissional. Mais informou de que o ideal seria que esta 

unidade fosse aberta a todos quantos necessitam deste serviço, pelo que a 

Santa Casa já envidou esforços a fim de se protocolar a convenção com o 

Serviço Nacional de Saúde. Referiu ainda, que a Santa Casa da Misericórdia de 

Góis está recetiva à visita do senhor Director da ARSC.----------------------------------

-----Por último, agradeceu o subsídio atribuído pelo Município de Góis à Santa 

Casa da Misericórdia de Góis.--------------------------------------------------------------------

-----Como munícipe, informou que recentemente visitou a Capela do Mártir e que 

esta carece de obras de beneficiação, bem como, alguns passeios na zona onde 

funciona a CCAM, tendo apelado à intervenção da Câmara Municipal.--------------- 
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-----A senhora Presidente agradeceu a intervenção do senhor José Serra, 

informando que irão os serviços municipais tomar as devidas providências 

relativamente aos passeios.-----------------------------------------------------------------------

-----E não havendo outros assuntos a tratar, a senhora Presidente declarou 

encerrada a reunião pelas catorze horas, da qual para constar se lavrou a 

presente acta, sob a responsabilidade da Secretária. ------------------------------------- 

  

            A Presidente da Câmara Municipal,                       A Secretária, 

           ____________________________                     __________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


